

Acueil News

アクイール ニュース

平成29年4月号(第38号)

編集・発行

特別養護老人ホームアクイール
広報委員

我孫子市岡発戸1498

☎04-7165-6511

うららかな春～桜と鯉のぼり～

4月に入り、気候も少し穏やかになってきた頃、ユニットや多床室でそれぞれ、お花見やお散歩に出かけました。歩いて5分程の場所にある五本松公園や、車で7～8分走ったところにある川村女子学園に行き、桜の鑑賞を楽しまれました。また、4月の上旬にはアクイールでも鯉のぼりを飾り付けたので、駐車場脇の芝桜とともにご入居者がお散歩をした際の鑑賞スポットになっています。



ユニットの皆さんで五本松公園に行ってきました。心地よい陽気の中で、歌をうたう皆さん。



見事な桜の木を見上げるご入居者。前日は雨が降ったので沢山散ってしまうかと心配されましたが、まだまだ力強く花を咲かせていました。



春風が吹く中でのお花見。遠い位置から桜並木を鑑賞。気候が穏やかとはいえ、風が強いので防寒もしっかりと行いました。



車椅子の方の移動を手伝われている、微笑ましい一瞬です。足元はでこぼこしているので転ばないように注意して歩いています。



アクイールの駐車場わきにある芝桜も満開に。藤色や白など色鮮やかです。この時期にお散歩される際はぜひご鑑賞ください。



桜は一齐に咲き、すぐに散ってしまいます。そのはかなさが私達の心をひきつけるのかもしれないですね。



お散歩中に、玄関前に泳いでいる鯉のぼりを見上げるご入居者。鯉のぼりは毎年飾り付けています。



ユニットの壁面装飾にも鯉のぼりが。カラフルな鱗の部分はご入居者と一緒につくりました。

「生け花クラブ」発足しました

四月五日(水) 多床室レクリエーション



四月五日の水曜日、多床室で希望されたご入居者を対象に、第一回「生け花クラブ」を開催しました。

特にテーマを設けず、皆さんに自由な発想で季節のお花をいけていただきました。職員はハサミで切るなどのお手伝いを行ったのみで、皆さん自発的に参加することができました。

作品は自身で

つくり上げたものなので、愛着をもっていたいただけるよう、それぞれの食事席のテーブルに置きました。今後も

定期的に開催して作品の展示などもしていきたいと考えています。

これからもご入居者の趣向に合わせた余暇活動を企画していきますので、ご希望があればいつでも仰って下さい。



思い思いにいけるご入居者。



生け花をされている様子。花器はご家族からいただきました。



出来上がった作品と一緒に記念撮影しました！



繊細で優美な音色

4月19日(水)「ドルチェマンドリーノ」様演奏

4月19日、2階フロアで、ボランティアである「ドルチェマンドリーノ」様のマンドリン演奏会が行われました。

総勢30名様という迫力の演奏となりましたが、耳に心地よいマンドリンの音色で、ご入居者は終始

穏やかな表情で聴かれていました。

曲目はご入居者に合わせたもので配られた歌詞カードを見ながら「故郷」「花」「青い山脈」などを口ずさ

まれる方もいました。終わった後も歌詞カードを持たれていて、後から何度も見て楽しまれてらっしゃる方も。



近い位置で迫力の演奏を聴き入るご入居者。

防災訓練を実施

四月五日(水)に、火災想定の方災訓練を行いました。

今回は実際火災報知器を作動させる通報訓練を行いました。その後も消防隊員の皆さんにご協力を

いただき、水消火器を使用した消火訓練も行いました。プロに指導していただいたことで、職員の自信に繋がったと思います。この他にも、自然災害想定



隊員のレクチャーを受ける職員。



事務所にて。通報訓練の様子。

訓練、不審者侵入想定訓練などを、今後実施していく予定となっております。

五月の予定

二日

散髪(美容)

十七日

喫茶店(ゆうぜん・こまち)

二十四日

喫茶店(デイサービス)

十四時〜十五時三十分

夏まつり開催のお知らせ バザー提供品募集のお願い



今年もアクイールの恒例行事である夏まつりを開催し、例年通りバザーを行う予定です。ご不要なものがありましたら、ご提供していただけるようご協力をお願い致します。

1階事務所に回収ボックスをご用意致しますが、ご連絡いただければご自宅まで受け取りに伺います。

また、夏まつり開催にあたり、屋台や余興の内容に関してご意見・ご要望がありましたら、1階事務所相談員までお寄せください。



演奏する「ドルチェマンドリーノ」の皆さま。